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秋
は
運
動
会
シ
ー
ズ
ン
で
す
ね
。

学
区
民
の
運
動
会
に
伺

っ
て
い
ま

す
。
写
真
は
雲
ケ
畑
の
運
動
会
で

す
。
学
校
は
休
校
に
な

っ
て
お
り
、

運
動
場
に
は
雑
草
な
ど
も
生
え
、
コ

ン
デ
シ
ョ
ン
は
良
い
と
は
言
い
難
い

状
況
で
す
が
、
こ
の
日
ば
か
り
は
、

雲
ケ
畑
か
ら
離
れ
た
子
ど
も
世
代
が

可
愛
い
子
ど
も
達
を
連
れ
て
、
帰

っ

て
き
て
、
運
動
会
を
盛
り
上
げ
て
く

れ
ま
す
。
す
で
に
小
学
生
も
中
学
生

も
卒
業
し
て
い
て
い
ま
せ
ん
が
、
今

年
、
赤
ち
ゃ
ん
が
誕
生
さ
れ
た
そ
う

で
す
。
こ
い
の
ぼ
り
が
上
が
る
よ
う

に
な
る
と
喜
ん
で
お
ら
れ
ま
し
た
。

全
員
が
お
知
り
合
い
の
地
域
で
す
。 

 

雲
ケ
畑
出
張
所
や
包
括
支
援
セ
ン

タ
ー
、
社
会
福
祉
協
議
会
の
職
員
さ

ん
も
競
技
に
参
加
さ
れ
て
い
ま
し

た
。
写
真
は
針
で
水
の
入
っ
た
風
船

を
割

っ
て
、
後
に
粉
の
中
に
あ
る
飴

を
く
わ
え
る
と
い
う
競
技
で
す
が
、

今
年
は
例
年
よ
り
水
が
多
か
っ
た
よ

う
で
、
ビ
シ
ョ
ビ
シ
ョ
に
な

っ
て
奮

闘

さ

れ

て

い
ま

し

た
。

住

み

よ

い
街

と

な

る

よ

う

頑

張

り

た

い

と

思

い

ま
す
。 
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です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 
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つぶやき： 驚きの「踏み絵」！？（希望の党の政策協定書） 

 希望の党は、10個の政策協定項目にサインし、遵守するよ

う義務付けています。いくつか紹介します。 

２、現行の安保法制を支持し、憲法改正論議を幅広く進める 

３、憲法改正を支持すること。 

５、外国人に対する地方参政権の付与については反対すること 

７、党の公認候補となるにあたり、党に資金提供すること 

 第2の自民党と言わざるをえないものです。民進党の方で、

希望の党に行く人は、これまで、市民と野党の共闘で取り組ん

できたことと真逆のことになります。政治家としての姿勢が問

われると思います。 

  

 

 

9月議会報告 代表質問をしました。（9月28日） 

１、外交交渉による北朝鮮問題の解決を 

北朝鮮による弾道ミサイル発射や核実験について、対話

と交渉による解決を全面的に否定する安倍政権を批判

し、経済制裁と外交交渉での解決を国に求めることと市

長の認識を質しました。➡市長は答弁に立たず、総合企

画局長が「平和都市宣言都市として厳重に抗議声明を出

している」と答弁しました。 

２、憲法遵守の立場で安

倍首相の9条改憲に反対

を ➡ 

70年が経ち、国内情勢

や国際環境が変化。理

念・原則を大切にしつつ

国民が関心を高め議論す

る。国民全体で議論が深

められるべきと総合企画

局長が答弁。        

                

３、介護保険について 

①介護現場の実態を把握し総合事業の見直しを 

困難な介護現場の実態を告発し、「総合事業は順調に実

施できている」という認識を改めよと質しました。➡

「順調」だと認識していると市長が答弁。 

②介護保険料の値上げや利用料3割負担、給付抑制はやめよ

➡保健福祉局長が「保険料は上がらざるを得ない」と答

弁しました。 

４、国保の都道府県化で保険料を上げない決意を 高い保険

料の実態を示し、国保料を上げない決意をと迫りまし

た。 ➡上げないとの発言はなく、国の負担率引き上げ

は求めると答弁しました。 

５、敬老乗車証制度の効果を検証し、現行制度を守れ 

➡廃止はしない。しかし、今後市の負担が増えるとし

て、現行制度を継続するとの答弁はありませんでした。 

６、ＬＧＢＴ等の方への京都市の対応について 

➡市営住宅は、ＬＧＢＴ等の方よりも低所得者の方を優

先すると答弁しましたが、トイレの表示や国保証への通

称名記入など、関係局と連携し、今後検討すると答弁。

７、大宮交通公園再整備と北消防署移転について 

公園面積が3000㎡も削減となることから、交通公園内の北消

防署の移転計画は中止し、他を探すこと。子どもの意見を取

り入れた交通公園にすることを追及しました。 

➡市のアンケートでは再整備に8割が賛成。消防署の移転を

きっかけに再整備すると答弁しました。 

８、市バス特37号の延伸と増便を 

高橋西詰の段差は北部土木事務所の調査で改良は可能と追及

すると、➡舗装の改良などの課題もあると答弁。現時点では

延伸は困難と答弁しました。 

旧室町消防出張所が、紫明消防出張所と名前を変え、烏丸紫

明を西に一筋上がる場所にリニュアルし、開所しました。消

防車は3台となり、小型水槽車、救助工作車、大型救助工作車

で、レスキュー隊員が5人×3部隊（合計15人）が配置され、

活動にあたります。 

 人命救助の観点からも消防署の施設は重要です。北消防署

も建て替えが必要

であり、早急に進

めてほしいのです

が、交通公園内で

なく、別の場所を

探すべきです。 

 
小型水槽車の前で北消

防本団の皆さまと左か

ら2番目が玉本市議 


